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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花　嶋　　　実　　　　　幹　事　川　城　孝　夫
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　本日は、暑い中、例会にご出席いただきありがとうございます。コロナ感染がまだまだ治まりません、
ZOOM で参加の皆様もよろしくお願いいたします。引き続き感染防止につきましては皆様のご協力
をお願いいたします。
　本日は、第 3グループ、新千葉ロータリークラブ所属、星聡ガバナー補佐をお迎えしてのガバナー
補佐訪問例会及びクラブ協議会を開催するはこびにて、新千葉ロータリークラブ星ガバナー補佐様、
ガバナー補佐担当渡邊圭介様、千葉西ロータリークラブをお手柔らかによろしくお願いいたします。
　ガバナー補佐クラブ訪問例会の趣旨は、ガバナー公式訪問の前 2 週間前の例会を、ガバナー補佐
訪問例会及びクラブ協議会として行い、このガバナー補佐クラブ訪問例会でガバナー補佐が得た情
報は、速やかにレポートにまとめてガバナー事務所に報告され、ガバナーはこの資料を基に会長・幹
事懇談会を展開するとされております。
　なお、ガバナー公式訪問は2週間後の 9月13日（火曜日）に例会および例会後のクラブ協議会を予定しております、会
員のみなさまよろしく御承知ください。
　会員のみなさまにおかれましては、当クラブ活動計画書第 48 刊が配られておりますのでそれを基にクラブ協議会にご参
加ください。なお、役員及び委員長にはガバナー補佐様からご質問等がいきますので、活動計画書に書かれた内容を再度
確認お願いいたしますとともに、適切なご答弁をお願いします。その反面、皆様にはガバナー補佐またはガバナーにご質問
がある方については積極的・建設的な発言をお願いいたします。
　本日、お忙しい中、またコロナ禍の中、国際ロータリークラブ第 3510 地区、台湾、高雄北区ロータリークラブよりパス
ト会長であります林進能（Lin-chin-neng）（Golf）様にお見え頂いております。パスト会長の林様は 1988～ 89 年（昭
和63年‐平成元年）の会長であります。当時の千葉西ロータリークラブ会長は平早康様（第14代）、当時の2790地区ガバナー
は圡屋亮平様であります。高雄北区ロータリークラブ様におかれましては 1976 年（昭和 51 年）5 月創立で当クラブと同
年であり、姉妹クラブについては創立年と同じ年の 1976 年（昭和 51 年）11 月において締結しており、もうすぐ 50 年と
なる古いお付き合いであり感謝申し上げる次第でありますとともにこれからもよろしく姉妹関係を維持継続をお願いいたし
ます。林様には高雄北区ロータリークラブ様によろしくお伝えください。
　林様には遠路はるばる当ロータリークラブに訪問くださり誠にありがとうございました。謝謝

■ 四つのテスト/ 丸山正紀 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　星　聡 様（第 3グループガバナー補佐）
　渡邊圭介 様（新千葉RCガバナー補佐担当）
　林　進能（Golf）様（高雄北区RCパスト会長）
　外立　徹 様（千葉北RCパスト会長）
　李　嗣毅 様（千葉北RC直前会長）

■ ご挨拶　林進能（Golf）様
　会長幹事、千葉西ロータリークラブの皆様、こんにちは。私は千葉西の姉妹クラブ、
高雄北区ロータリークラブのゴルフです。久しぶりに皆さんに会えて、皆さん元気
そうで嬉しいです。高雄北区 RC メンバーたちは元気に過ごしています。皆さんに
会いたいと願っています。コロナの影響で両クラブは交流できませんが、会長のエ
リックさんは許す限り日本へ来たい、交流したいと思っています。いま高雄北区
RC メンバーは 60 名、ゴルフやサクソフォン・オーケストラの活動を活発にしてお
ります。ありがとうございます。
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■ 幹事報告
 ・先日、友好クラブである秋田県花輪 RC へ水害のお見舞い状を差し上げましたところ、会長の柳舘清典
様より礼状が届きました。「災害の少ない土地ですが一部では洪水や床上浸水、断水の被害がありました。
記録的な降水量と報道された割に被害は大きくなく、人命にかかわる被害がなく済んだのが不幸中の幸いで
した。感謝申し上げます」と頂きました。報告させていただきます。

■ 委員会報告
●野球同好会
　9月3日（土）13：00宮野木球場　×茂原RC戦がございます。
選手はもとより応援も歓迎でございます。どうぞ宜しくお願いいたします。

■ クラブ協議会
　本年度ガバナー補佐担当の星でございます。本日は公式訪問前の補佐訪問ということで例会の希少なお
時間を頂戴しますこと、御礼申し上げます。クラブ協議会というかたちで委員長の皆様へ質問をしてくださ
いということで、事前に資料を拝見させていただきました。長年に亘る歴史と伝統
に裏打ちわれた現在の状況は、非常に良好と判断しております。

【ガバナー補佐よりクラブへの質問】
　① 世界社会奉仕について独自の活動を台湾、韓国姉妹クラブの皆様と行ってい
　　 るとのことです。コロナ禍でままならない状況であるとは思いますが、今年
　　 の計画はいかがでしょうか。
　→ これから訪問先を検討する予定です。（前田国際奉仕委員長）

【クラブよりガバナー補佐への質問】
　① 世界平和をより一層目指していくと
　　 いうことで、今年度のテーマとされております。補佐としてどう考えていらっ
　　 しゃいますか。
　→ 世界平和と一口に言いましても何をもって定義とするのか難しいところです。
　　 武力行使によらない持続可能な世界へというのが目標でしょうか。ウクライナ
　　 の侵攻以外にも紛争なり不当な暴力や差別が各地で行われております。点鐘
　　 されたこの時間、その時間の中で世界のどこかで 2 人くらい不当な暴力や戦
　　 争で人が亡くなっております。統計によると現在、世界では 5 秒に一人の割
　　 合で人が亡くなられております。それを 10 秒にする、20 秒にする、減らし
　　 てゆく事がロータリーの役割と思います。民間のロータリーとして貢献できる
　　 のは平和構築、平和作りという言葉で表現されます。安全保障の環境を築く
　　 ということです。医療、教育、衛生、生活基盤を築くための状況づくり、地
　　 域経済の発展が鍵となってきます。これら一つ一つはロータリーがまさに取り
　　 組んでいるものであります。それら世界を平和にする力になっていくというこ
　　 とが、ロータリーにおける平和推進と思います。WCS といったようなことが
　　 世界平和に繋がってゆくのかなと思います。奉仕活動の一つ一つがゆくゆく
　　 は世界平和に繋がってゆくという意識を持っていただいて、様々な事業にご活
　　 動いただけたら幸いです。地区としましても補助金等、活動を応援するツー
　　 ルを用意しております。使えるものは何でも使って積極的に奉仕活動をして
　　 いただけたらと思います。
　　 千葉西 RC におかれましては非常に毎年地区に対するご協力をいただいてお
　　 ります。御礼申し上げます。ありがとうございます。
　　 2 週間後にガバナーが参りましてロータリーについて話をさせていただきま　
　 す。その時までに皆様方の方から質問等あれば、頂戴したいと思っております。

　② コロナが続き各クラブの活動が減っており、会員の減少等があると伺っており
　　 ます。地区として会員増強についてどのようにお考えか、お伺いします。
　→ 9 割以上のクラブが課題としてあるのが会員の減少です。グループ内大半の
　　 クラブが頭を抱えております。今いるメンバーがクラブライフを楽しむこと、
　　 事業を楽しむことが魅力に繋がると思います。会員増強はガバナーも直面し
　　 ている大きな課題です。

　③ 第 3グループを含めて会員増強でうまくいっているクラブ、具体的な方法があればお話しください。
　→ 成功しているのは千葉クラブです。現在会員は 124 名で、衛星クラブができまして約 130 名になると話を伺っており
　　 ます。衛星クラブというのも一つの方法なのかなと思います。千葉クラブ以外での成功事例を、地区内で聞きません。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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9月6日（火）

　会員卓話　西川昇研修リーダー

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・高雄北区RCゴルフ様…お会いできて嬉しいです。
 ・花嶋…星ガバナー補佐、卓話をありがとうございました。
 ・前田…ゴルフさん、トニーさん、外立PPご来会ありがとうございます！

 9 月プログラム
 ・ 6日　西川　昇クラブ研修リーダー
 ・13日　小倉純夫ガバナー公式訪問
 ・20日　休会（祝日9/19 敬老の日）　
 ・27日　新入会員卓話　渡邉寛昭・田中　智 両会員

 10 月プログラム
 ・ 4日　クラブフォーラム　ロータリー財団・学友委員会担当
 ・ 9日　地区大会　アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張
 ・18日　ゲストスピーカー　千葉商工会議所青年部　会長 齋藤玄樹 氏
 ・25日　ゲストスピーカー　ＲＩ2790 地区ガバナーノミニー　寒郡茂樹 氏

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

クラブ協議会の風景


